













Sebelum menjelaskan bagaimana kecerdasan Muhammad bin Ali disini perlu saya jelaskan untuk kondidi Bani Umyyah pada tahun-tahun tersebut.

Kondisi Bani Umayyah ketika itu sedang ada dalam keadaan kacau. Dalam tubuh bani Umayyah telah terjadi banyak celah. Orang yang melihat dan menggunakan pikirannya hal tersebut dengan jelas. Bani umayyah telah diserang oleh banyak musuh. Secara khusus, kita bisa menghitung ada empat musuh:

1. Orang-orang Al-Muhallab dan pengikut mereka, terutama setelah tahun tersebut. Dengan demikian, mereka telah menjadikan diri sendiri sebagai musuh bagi bangsa Yaman. Orang-orang Muhallab adalah orang-orang Azdi Yaman.
2. Al-Mawali. Mereka membayar pajak dalam jumlah yang sangat besar tetapi tidak diperlakukan seperti bangsa Arab. Mereka mendapatkan tekanan dari mana-mana. Tentu saja mereka musuh negara.
3. Di antara kedua golongan tersebut ada musuh kuat Bani Umayyah, yaitu Sy'ah. Syi'ah Alawiyyah, sebagaimana kita ketahui dalam beberapa periode selalu melakukan berbagai revolusi. Dalam beberapa waktu, revolusi mereka padam. Kebencian dan permusuhan pun semakin menguat.
4. Kelompok keempat membenci Bani Umayyah, bahkan membenci Islam. Mereka adalah sekelompok orang Persia yang tidak beriman dengan



















bahwa mereka memiliki hak terhadap kekhalifahan. Orang-orang Mudhari akhirnya pergi dalam keadaan sedih dan hina. Kemudian, Abu Muslim berniat untuk menguasai Khurasan. Dia pun dapat melakukannya dan mengalahkan Nashr bin Syara, gubernur Bani Umayyah ketika itu.

Ketika dia menguasai Khurasan, banyak hal berubah dan muncul dalam bentuk yang baru. Para sejarawan tidak menyebutkan hal tersebut secara khusus. Dan hanya menyebutkan berbagai peristiwa yang terjadi. Namun, kita harus menjelaskan tentang nilai perubahan tersebut.

Ibrahim bin Muhammad telah mengubah kepemimpinan. Dia memberikan kepemimpinan tentara yang berkiblat ke Irak kepada Qahthabah. Qahthabah adalah orang Arab Tha'i. Dari perubahan tersebut kita bisa melihat cara dan kecerdasan Ibrahim mengurus banyak hal. Dia telah memberikan kepada orang Khurasan (Abu Muslim) untuk memimpin perang di Irak, dan setelah itu seperti yang akan kita lihat dia memberikan kepada keturunan Abbas (Abullah bin Ali) untuk memimpin perang di Syiam. Hal tersebut adalah rencana yang jelas, tetapi tidak pernah ditulis oleh para sejarawan.

Abu Muslim rela untuk menentukan dan memberikan kepemimpinan tentara kepada Qahthabah. Qahthabah pun akhirnya mengalahkan Ibnu Hubairah, gubernur Bani Umayyah di Irak. Hingga akhirnya dia pun terbunuh di dalam salah satu peperangan, setelah sebelumnya mendukung kekuatan Bani Abbas dan menampakkan bahwa mereka tidak dapat dikalahkan. Anaknya, Al-Hasan, meneruskan peperangan hingga dia masuk Kufah.



